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香 川 洋 二 

（獣医師・学芸員） 
★令和４年度６月定例議会一般会

計補正予算１２億９２９０万円  
6月２7日令和４年６月定例会一般会計

補正予算等２０議案、国民の祝日「海の

日」への固定化を求める議員提出議案意

見書案２件の圭２２件を原案通り可決。

人事案件は田村真一副市長に辞任に伴

い、国土交通省の中林大典氏の選任、教

育委員冨家沙也加氏の再任に同意した。 

補正後の一般会計は１６６５億２７５

２万円。主たる補正は新型コロナウイル

ス感染症拡大への対応と物価高騰対策。 

 
特に給食費の材料費高騰に対し高松市

学校給食会へ補助金１億２８６６万４

千円。新型コロナウイルス感染症に対す

る PCR 検査等及び感染者の入院費費用

の補正として３億６０００万円。 

 
特に全世界に蔓延したコロナ禍による

物流の停滞、ロシアによるウクライナ侵

攻という蛮行によるエネンルギー等日

常生活への影響が表れ懸念される。 

今回不妊治療支援事業費として保険診

療の併用が認められない混合診療に１

回３０万円、保険診療の自己負に１回５

万円までの 34,700 千円が充てられる。 

 

★一高にデジタ科新設構想/都市

計画道路木太鬼無線進捗状況等 
〇 高松一高にデジタル学科課程を新設 

〇都市計画道路木太鬼無線（三条工区） 

〇特別史跡讃岐国分寺跡周知について 

〇 市立小中学校の病休及び産休・育休

を取得及び代替教員配置の現状他 

大西秀人市長は高松一高は文科省から

SSHの指定を受け理系進学生も多い。

学科新設には課題が多々あるが「スマー

トシティーたかまつ」を実現するために

は ICT人材育成・確保が必要。県内大学

等との連携を強める。 

都市計画道路木太鬼無線（三条工区約６

７０ｍ）の進捗状況は次行事ベースで約

４３%用地

取得面積ベ

ースで約６

6%。今後上

之町地区を

中心に残る

用地取得、

琴電琴平線

を横断する

橋長役２６０ｍの高架橋整備や太田第

二土地区画整理からの雨水管渠埋設工

事を行うと答弁。（三条橋交差点） 



★（財）栗林公園動物園の歴史 

「海をわたる動物園」出版 
５月アリス館（東京）から「海をわたる

動物園」を出版。著者はいちかわけいこ

さん。昭和３０年私の父香川美民（かが

わ みたみ）は日本動物園水族館協会の

委託を受けケニヤから６２頭の動物を

連れて帰る実話。

ケニアの動物商

カー・ハートレ

ー農場からシマ

ウマやダチョウ

等購入。出港間

際飼育係が急病。

モンバサ港で偶

然サントス丸に

乗り合わせた市

川さんのお父さ

ん今村俊輔氏

（早大山岳部）

が父と共に動物の世話。２ケ月の航海の

のち神戸に帰港。これらの動物たちは栗

林公園動物園他国内各地の主要動物園

に引き取られ、多くの人々に喜び迎えら

れた。（下写真は当時の動物園入口） 

 
キリンの世話をする父 香川美民 

 

 

 

 

（上）２枚モンバサ港での積み込み風景。

（下）２枚はカー・ハートレー農場風景。 

 

編集後記 今回は（財）栗林公園動物園

歴史の戦後史の一端を紹介。     

議会情報はこちらの QRを参照  


